



Funcionario del Hospital Base obtiene el primer lugar en mundial en Kajukenbo

LOGRO. Representó al país en el campeonato Mundial de Artes Marciales Abiertas estilo Kajukenbo en Las Vegas, Estados Unidos, donde obtuvo 4 preseas.

Alex Soto, funcionario de la Unidad de Anatomía Patológica del Hospital Base San José de Osorno, representó a nuestro país en el campeonato Mundial de Artes Marciales Abiertas estilo Kajukenbo, (Las Vegas, Estados Unidos), lugar desde donde volvió victorioso y obtuvo 4 preseas en distintas modalidades de combate: una de ellas correspondiente al primer lugar en Sport Kajukenbo Figh-

ting.

“Afortunadamente nos fue súper bien. Sacamos buenos lugares los tres participantes que fuimos. Fue un campeonato de alto nivel. Nos fuimos a probar para ver en qué nivel estamos y nos llevamos la sorpresa de que estábamos a un nivel internacional para representar a nuestro país afuera”, detalló Soto.

Además de la medalla dorada, Alex obtuvo el segundo lu-

gar en continuous fighting y dos terceros lugares en jiu-jitsu gi y point fighting. Junto a él, viajó su Shifu maestro Jhon Aguilar e Ingrid Keim, quienes también obtuvieron medallas para nuestro país.

“Tuvimos que hacer muchos sacrificios para participar, pero estamos con ganas de seguir adelante, seguir entrenando, participando en otros eventos. Esperamos que las empresas o instituciones nos

puedan ayudar para fomentar el deporte y podamos salir más seguido a representar a Chile”.

“El Kajukenbo, que combina el karate, el judo, el jiu-jitsu, el kenpo y el boxeo, es una disciplina muy completa y te entrega disciplina que te ayuda mucho para el día a día. Espero incentivar a la gente a practicar más artes marciales que un deporte muy bonito y además un estilo de vida”, manifestó Soto.



ALEX SOTO CON LAS MEDALLAS QUE GANÓ EN LAS VEGAS, EE.UU.

CEDIDA